

Sitzungsprotokoll vom 10.08.2020

Anwesende: Gewählt: Malte Kobus, Philipp Rhode, Sebastian Schramm, Isabel Hellmann, Jessica Bauer, Johannes Lange, Kristin Mehner
Nicht-gewählt: Janne Kühner

Gäste: keine

Redeleitung: Katharina Freitag

Protokoll: Annabell Bär

Tagesordnung

1. Beschlussfähigkeit.....	1
2. Protokolle	1
3. Finanzen	1
4. Kommissionen	1
StuRa	1
5. Ersti-Sitzung.....	2
6. Unbeantwortete Mails.....	2
7. Sonstiges	2

1. Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 7 von 15 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig.

2. Protokolle

Wir stimmen nicht über Protokolle ab, da wir nicht beschlussfähig sind.

3. Finanzen

Wir können wegen der Beschlussfähigkeit nichts abstimmen.

4. Kommissionen

StuRa

Malte erzählt vom StuRa-Plenum. Es war nicht beschlussfähig.

5. Ersti-Sitzung

Katha, Lukas und Bella haben sich zusammengesetzt und ein grobes Konzept für die Ersti-Sitzung im Oktober erarbeitet. Sie soll am 26.10.2020 und in Präsenz stattfinden. Es sollte eine "richtige" erste Sitzung am 19.10.2020 stattfinden, damit wir die liegengebliebenen Dinge aus den Ferien vorher abarbeiten können. Durch die Covid19 Situation planen wir, die Ersti-Sitzung im Anatomie Hörsaal zu abzuhalten.

Philipp fragt, ob wir an dem allgemeinen Konzept der Sitzung festhalten oder stattdessen ein gemeinsames Grillen im Friedenspark veranstalten wollen. Malte stellt sich das mit den aktuellen Regelungen schwierig vor.

Jessi würde mit der Planung abwarten, da auch auf den Ersti-Tagen ein Grillen angedacht wäre. Philipp spricht sich gegen eine offizielle Veranstaltung im Park aus.

Katha möchte generell die Ersti-Sitzung trotzdem durchführen. In einem Meinungsbild entscheiden wir uns dafür.

6. Unbeantwortete Mails

s. Tabelle im drive

7. Sonstiges

Isabel erzählt, dass die WCC dieses Jahr nicht in Präsenz stattfinden wird. Stattdessen werden Kittel mit evtl. Kleinigkeiten (Blume, Sekt o.ä.) im Büro ausgeteilt und ggf. noch eine Videobotschaft im Studierendenportal hochgeladen.

Isabel fragt, ob noch jemand zu der BK Augenheilkunde am 18.8. in Leipzig kommen möchte.

Johannes erwähnt, dass auch die Webseite mal wieder aktualisiert werden könnte. Er fragt außerdem nach der Videobotschaft und dem Rassismus-Statement.

Katha weist auf das Ersti-Tage Doodle im Slack-Chat hin.

Bella arbeitet an einem Entwurf für den Semesterrückblick, der diese Woche fertig werden soll.

Basti berichtet, dass sich am Ende des Jahres der Prozess der Approbationsordnung weiterentwickeln wird und wir dann auch die entsprechende AG mal wieder tagen müsste.

Die Sitzung schließt um 20:06 Uhr.